



## “Baterai Gluten-Free Ditarik Kembali karena Kandungan Gluten” – Memperingatkan Bahaya bagi Kesehatan Anda!

### Description

Kejadian pemanggilan kembali produk Gluten Free Batter Mix brand Mrs Rogers Naturals karena adanya gandum dan gluten telah membuat perhatian konsumen di Selandia Baru. Produk tersebut, yang seharusnya Crispy Golden Batter Mix, dijual dalam kemasan 400g dengan tanggal kadaluwarsa 26/01/26 dan nomor batch 7093. Pemanggilan kembali ini mengingatkan kembali pentingnya memeriksa dengan teliti informasi pada kemasan produk yang dibeli untuk menghindari risiko alergi.

Pentingnya Menjaga Kesehatan dengan Memeriksa Informasi pada Kemasan Produk

Produk gluten free terkadang dapat terkontaminasi dengan gandum dan gluten selama proses produksi, sehingga konsumen yang memiliki alergi atau intoleransi tentu harus berhati-hati. Pemanggilan kembali ini memberikan peringatan kepada konsumen agar selalu memeriksa kembali kemasan produk yang dibeli, terutama jika memiliki alergi tertentu.

Tindakan yang Harus Dilakukan oleh Konsumen yang Terdampak

Konsumen yang memiliki alergi atau intoleransi terhadap gluten atau gandum disarankan untuk tidak mengonsumsi produk ini dan segera mengembalikannya ke toko untuk pengembalian dana penuh. Jika sudah mengonsumsi produk tersebut dan merasa khawatir terkait kondisi kesehatan, segera konsultasikan dengan dokter untuk mendapatkan saran medis yang tepat.

Perlunya Pemeriksaan Lebih Teliti pada Label Produk Gluten Free

Meskipun label produk menunjukkan bahwa sesuai untuk diet gluten free, namun terkadang kesalahan dalam proses packaging dapat terjadi. Hal ini menegaskan perlunya konsumen untuk tetap waspada dan memeriksa informasi pada label produk dengan cermat sebelum memutuskan untuk membelinya.

Rekomendasi dari Kementerian untuk Konsumen yang Terdampak

Kementerian Pertanian dan Industri Primer Selandia Baru menyarankan kepada konsumen yang terdampak untuk langsung mengembalikan produk ke toko terdekat dan meminta pengembalian dana

penuh. Hal ini sebagai langkah pencegahan agar tidak mengalami reaksi alergi yang lebih parah akibat mengonsumsi produk yang mengandung zat yang tidak sesuai dengan kondisi tubuh.

Tindakan yang Diperlukan untuk Mencegah Risiko Alergi pada Produk Makanan

Pemanggilan kembali produk Gluten Free Batter Mix brand Mrs Rogers Naturals sebagai pengingat bagi konsumen untuk selalu berhati-hati dalam memilih produk makanan. Pemeriksaan teliti terhadap label dan kemasan produk adalah langkah sederhana namun penting untuk mencegah risiko alergi dan intoleransi terhadap zat tertentu yang dapat membahayakan kesehatan. Jadi, sebaiknya periksa label produk dengan cermat sebelum membeli dan konsumsi untuk menjaga kesehatan tubuh Anda.

## Ringkasan

Sejumlah batch tepung adonan Mrs Rogers Naturals merek Gluten Free Batter Mix ditarik kembali karena adanya gandum dan gluten. Produk ini telah salah dikemas sebagai Mrs Rogers Naturals brand Crispy Golden Batter Mix. Produk ini dijual di toko-toko terpilih di seluruh negeri. Bagi yang alergi atau intoleran terhadap gluten atau gandum, segera kembalikan produk ini untuk pengembalian dana penuh. Bagaimana pendapat Anda tentang recall ini? Apakah Anda pernah mengalami masalah serupa? Jangan ragu untuk berbagi pengalaman Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)